
Pfänder und Königsschießen 2025

Auch wenn die Teilnehmerzahl beim gestrigen 

Pfänder und Königsschießen nicht so berauschend 

war, so können wir die Veranstaltung trotzdem als 

vollen Erfolg bezeichnen, und wir haben unseren 

Spaß gehabt und alle waren gut drauf. Und mit 

unserem neuen Schützenkönig Jürgen Fischer sind

wir voll zufrieden und wünschen ihm eine tolle

Regentschaft.

Euer Lothar Vormann 
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